



Projet Procès-Verbal

Membres du comité exécutif :

Présidente :	Sophia Plante	<i>Des Timoniers</i>
Vice-président :	Edwin Villegas	<i>Des Trois-Sources</i>
Parent commissaire primaire	Valérie Roy	<i>Émilie-Gamelin & Jean XXIII</i>
Parent commissaire secondaire	Didier Jeanson	<i>De la Magdeleine</i>
Parent commissaire EHDAA	Tommy Gaulin	<i>CCSEHDAA</i>
Parent commissaire	Sophia Plante	<i>Des Timoniers</i>
Représentant pour le secteur Nord	Stéphanie Noisieux	<i>Fernand-Séguin</i>
Représentant pour le secteur Nord-Ouest	Marie-Josée Imbeault	<i>Louis-Lafortune</i>
Représentant pour le secteur Ouest	Martin Herteleer	<i>Notre-Dame-L' Assomption</i>
Représentant pour le secteur Sud	Guy Pomerleau	<i>Louis-Cyr</i>

Présences :

Région	École	Nom	Statut
Nord	de la Petite-Gare	Marie-France Julien	Déléguée substitut
Nord	Émilie-Gamelin	Valérie Roy	Déléguée
Nord	Notre-Dame-Saint-Joseph	André Lamarche	Délégué
Nord	de la Magdeleine	Didier Jeanson	Délégué
Nord	Saint-Marc	Franco Dell'Oste	Délégué substitut
Nord	Jacques-Barclay	Jean-Marc Leclerc	Délégué
Nord	CCSEHDAA	Véronique Lachapelle	Déléguée
Nord	CCSEHDAA	Tommy Gaulin	Délégué substitut
Nord-Ouest	Louis-Lafortune	Marie-Josée Imbeault	Déléguée
Nord-Ouest	Louis-Lafortune	Julie Cantin-Blain	Déléguée substitut
Nord-Ouest	des Cheminots	Marie-Odile Leblanc Drouin	Déléguée substitut
Nord-Ouest	de l'Odyssée	Marc Burbridge	Délégué
Nord-Ouest	des Timoniers	Sophia Plante	Déléguée
Nord-Ouest	des Timoniers	Marie-Ève Laplante	Déléguée substitut
Nord-Ouest	des Bourlingueurs	Sylvie Mador	Déléguée
Nord-Ouest	Saint-Jean	Isabelle Plasse	Déléguée substitut
Nord-Ouest	Piché-Dufrost	Patrick Bédard	Délégué
Nord-Ouest	Piché-Dufrost	Chantal Moisan	Déléguée substitut
Nord-Ouest	Vinet-Souigny	Julie Smart	Déléguée
Nord-Ouest	Félix-Leclerc	Denis Lefebvre	Délégué
Ouest	Marc-André-Fortier	Édith Masson-Riendeau	Déléguée
Ouest	Gérin-Lajoie	Bamitié Lamboni	Délégué
Ouest	des Trois-Sources	Edwin Villegas	Délégué

Ouest	Gabrielle-Roy	Jean-Marc Nault	Délégué
Ouest	de la Rive	Marjolaine Labelle-Robert	Déléguée
Ouest	Notre-Dame-de-l'Assomption	Martin Herteleer	Délégué
Ouest	Saint-Jude	Christina Fisher	Déléguée substitut
Ouest	Louis-Philippe-Paré	Chantal Rochon	Déléguée substitut
Ouest	Saint-Joseph (Mercier)	Marysol Tremblay	Déléguée
Ouest	Saint-René	Martin Vincent	Délégué
Sud	Saint-Isidore-Langevin	Karine Lachaîne	Déléguée
Sud	Saint-Viateur-Clotilde-Raymond	Mélanie Leclair	Déléguée
Sud	Pierre-Bédard	Gil Carignan	Délégué
Sud	Saint-Michel-Archange	Annik Méthé	Déléguée
Sud	Louis-Cyr	Guy Pomerleau	Délégué

Autres présences :

Secrétaire

Valérie Roy

Public

Région	École	Nom	Statut
Public		André Dugas	Commissaire
Public	St-Patrice	Benjamin Checroune	
Public	St-Patrice	France Leblanc	
Public	La Magdeleine	Marylene Poirier	
Public	St-Francois Xavier	Caroline Hebert	
Public	Ste-Clotilde	Louise Fyfe	
Public	Mousaillons	Francois xxx	
Public	Mousaillons	Daniel Racine	
Public	Tomoniers	Carole Vincent	
Public		Sophie Lebel	
Public		Melanie Brunet	
Public	St-Jean	Daniele Matpine	
Public		Isabelle Blais	
Public		Annik samele	
Public	Bourlingeurs	Annie Lapointe	

1. Ouverture de l'assemblée et mot de la présidente

À 19h09, Mme Sophia Plante souhaite la bienvenue aux membres.

2. Conférence retrouver son sentiment de compétence parentale

Mme Sophia Plante souhaite la bienvenue et présente Mme Paradis aux membres.

3. Parole au public

Aucun public

4. Adoption de l'ordre du jour

CP 17 2017-2018	<i>Il est proposé par M. Tommy Gaulin Que l'ordre du jour soit adopté Adoptée à l'unanimité</i>
--------------------	--

5. Consultation –calendrier scolaire (dépôt)

Présentation de l'échéancier et du calendrier scolaire 2018-2019 par Mme Pascale Gingras Directrice des services éducatifs. Les membres demandent qu'une attention soit portée à la date du 14 juin 2019 en raison des examens du ministère. Les membres ont jusqu'à la prochaine rencontre du mois de décembre afin d'apporter leurs propositions de modifications.

6. Consultation Règles et critères d'inscription pour l'année 2018-2019 (retour)

CP 18 2017-2018	<i>Il est proposé par Mme Chantal Moisan, Au 2^e paragraphe du point 9.2.1; De reformuler la phrase des places attribuées par : places soient attribuées par tirage au sort et qui n'ont pas fréquenté un service de garde éducatifs régie par l'état. S'assurer que le service est offert aux parents des enfants qui en ont vraiment besoin Proposition n'a pas été retenue par le CP, toutefois, une demande a été transmis à la direction générale afin qu'une attention soit portée à s'assurer que les familles qui ont vraiment besoin de ce service et qui n'ont pas fréquenté de service de garde régie par l'état soit priorisée.</i>
--------------------	--

CP 19 2017-2018	<i>Il est proposé par M. Patrick Bédard, Au 2^e paragraphe du point 10.1.3; de remplacer "une fois complétées" par "une fois acceptées" et de modifier tous les formulaires correspondants. Adoptée à l'unanimité.</i>
--------------------	---

Suggestions des membres,

Qu'une carte identifiant les villes, les écoles soit joint à la politique. Au point 7, les points ne sont pas numérotés.

7. Adoption des procès-verbaux du 14 juin et du 18 octobre 2017

CP 20 2017-2018	<i>Il est proposé par M. Patrick Bédard, Que le procès-verbal 14 juin 2017 soit adopté avec la modification suivante : - Ajout; Mme Valérie Roy élue pour un mandat de 2 ans au sein du comité éthique et déontologie de la FCPQ. Adopté tel que modifié, à l'unanimité.</i>
--------------------	---

CP 21 2017-2018	<i>Il est proposé par Mme Annik Méthé, Que le procès-verbal du 18 octobre 2017 soit adopté avec les corrections relevées. Adopté tel que modifié, à l'unanimité.</i>
--------------------	---

8. Régie interne CP 2017-2018

CP 22 2017-2018	<i>Il est proposé par Mme Sophia Plante, Que la régie interne 2017 – 2018 soit adoptée telle que présentée. Adoptée à l'unanimité.</i>
----------------------------	---

8.1. Soirée des bénévoles-formation du comité

M. Villegas explique aux membres les règles et les démarches à prendre pour la préparation de la soirée bénévole du comité de parents 2018. Il fait également un appel de candidatures afin de former un comité d'organisation. Les membres suivants ont accepté de participer : Mme Mador, M. Pomerleau, M. Gaulin et Mme Imbeault.

9. Suivis

9.1 CCSEHDAA

M. Gaulin explique aux membres les sujets de la dernière rencontre du CCSEHDAA, il nous informe que le comité se penchera sur la formation des chauffeurs de berline. Il indique également que le comité désire être impliqué dans les travaux de la nouvelle école EHDAA

CP 23 2017-2018	<i>Il est proposé par Mme Sophia Plante, Que les points de suivi restants à l'ordre du jour soient vus à la prochaine rencontre du 13 décembre 20 en raison de l'heure tardive Adoptée à l'unanimité.</i>
----------------------------	--

10. Levée de l'assemblée

CP 24 2017-2018	<i>Il est proposé par M. Naud Que l'assemblée soit levée à 21h59 Adoptée à l'unanimité</i>
----------------------------	---

Sophie Plante, Présidente

Valérie Roy, Secrétaire d'assemblée

Date d'approbation du procès-verbal